
予算特別委員会での 

町営住宅管理事業に弁護士

委託料が計上されているが、

目的は何か。

悪質な家賃滞納者に対応する

ためである。

滝川にかかる橋などに老朽化が

見られるが、橋梁長寿命化修繕

事業における修繕計画は。

建設後 30 年以上たっている橋から優先的に、

５年かけて補修していく。平成 24 年度は５橋

の設計を行い、平成25年度から工事に着手する。

また、県道・国道にかかる橋については、町の

管理ではないため除いている。

第１次オーディション

６６

玉村町発まち映画「漂泊」

製作支援事業の目的は。

経費の一部を補助するものであ

る。玉村町が舞台であり、町のよ

い宣伝の機会ととらえている。

防犯カメラの設置内容は。

初めて学校以外に設置する。

防犯灯にカメラをつけるタイプ

で、2 週間のデータ記録ができる。

データの運用は、個人情報もあ

るため、慎重に取り扱う。

文化センターの総合的な

工事計画は。

年次計画を立てながら、随時更新

していく考えである。

ラヂオななみ（ＦＭ 773）

への委託料は適正か。

どれだけの人が聞いている

か調査しているのか。

調査していない。町のさまざまな

情報発信を朝昼５本行っている

が、町民に納得してもらえるよう

改善を申し入れたい。

無駄は？

財源の確保は？
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斉田・上之手線道路改良事

業について、用地の買収等

がまだ残っていると思うが、

開通予定は。

平成 27 年度を最終年度として事業を

進めていく計画である。用地買収は、

約 95% 済み、5% ほど残っている。
第 4 保育所の土地購入面積は。

2202 平方メートルを購入する。境界確定

が終わり、用地買収費用が予算化された。

保育所運営委託事業費

が 3 倍にふえているが、

その内容は。

新設の私立保育園に対する委託料がふ

えた。ゼロ歳から３歳児の多くをその

私立保育園で対応してもらい、待機児

童が解消された。

たまむら道の駅（仮称）を

つくる目的は何か。

玉村町を町内外にアピールする情報発

信基地としたい。また、住民が交流で

きる場所の提供、災害時の緊急避難施

設としての活用も考えている。

土地購入費が計上されている

が、詳細な内容は。

購入面積は 4059 平方メートルであり、

今後地権者と用地買収の交渉をしてい

く。農地転用除外申請は、１月に許可

が下りている。

高崎市は、スマートＩＣ周辺

に大規模な商業施設の建設を

計画している。これに対し、

玉村町は今後どのように取り

組んでいくのか。

町の独自性が出せるよう、建設

委員会の中で十分協議していく。

付帯設備である農産物直売所に

陳列する商品力が心配されるが。

直売所の大きさは約 300 平方メートル。

うち半分は「肉の駅」関連の商品、そ

の他菓子などの物産や農産物を考えて

いる。農業指導センター等に農産物の

生産指導を依頼し、年間を通して出荷

できるような体制づくりを図っていく。

無駄は？
財源の確保

は？




